

La Chronique

Les Alouette III de la Marine Belge ont 30 ans !

Coxyde, Belgique. Cette journée marque le trentième anniversaire de la livraison des deux premières Alouette III à la Force Navale Belge. Depuis, l'arme a changé de nom et s'appelle désormais "Marine", mais les trois Alouette III sont toujours là, vaillantes comme au premier jour. Leurs missions sont restées inchangées : liaisons, sauvetage, observation et ravitaillement des navires.

Toutefois, si au départ elles étaient uniquement embarquées à bord des navires de commandement et de soutien logistique belges A960 Godetia et A961 Zinnia, actuellement, elles sont régulièrement envoyées à bord de navires néerlandais. Mais l'appontage le plus "glorieux" restera probablement celui de Jules Fouyn sur l'USS Entreprise, le fameux "Big E".

Régulièrement, les Alouette accompagnent les escadres en mission et, parmi les régions visitées par l'Heliflight de la Marine, notons le Zaïre, le Golfe Persique, la Somalie et l'Indonésie.



Peu courant : la "Papa Bravo" posée au Cinquantenaire au centre de Bruxelles le 3 septembre 1983.

(Photo Pierre GILLARD).

(Pierre GILLARD)

N010311 Page 1